



高西小だより

学校教育目標

夢を切り拓く
心豊かで
たくましい子ども

H24, 2, 28(火) 校長: 古屋 N020

もう2月が終わります。今年は、うるう年なので1日多いですね。日本では、**うるう**が付いて「潤い」の**潤年**という考えですが、本来は、「余分な日」ということで、王様が門（家）の中に入って、執務（仕事）をしないという**閏年**という考えのようです。本来の漢字の意味から「うるう年」と呼ぶのは、外国からの様々な文化をうまく日本の文化に合わせる日本人の素晴らしさともいえます。

さて、今年度も後1カ月ほどとなりました。進学、進級は、竹でいうと節目にあたります。この機会を次へのステップアップのチャンスと捉えて指導と支援をしていかなければなりません。子どもたちにとっても期待と不安の入り交じる時期でもありますので、見守りをよろしくお願いいたします。

学校環境整備作業へのご協力 ありがとうございます！

19日、この朝は、マイナス10程度と大変冷え込みましたが、今回は、五町田地区の保護者の方々と第1回、第2回目にご都合が付かなかった方にご協力をいただきました。トイレ清掃、高所の窓ふき、蛍光灯ふき等、普段子どもたちができない所を中心に作業していただきましたが、今回は、水を使った作業が多く、冷たく大変なことだったと思います。今年度も後僅かになりましたが、お陰様で、子どもたちは、きれいな学習環境で学年末のまとめの学習をすることができます。ありがとうございました。



トイレもピカピカです。



蛍光灯も窓もきれいになり、明るい教室になりました。



児童総会で今年度の活動を総括！

今年度の児童会のスローガン「キラキラ輝く西小」の旗印のもとで取り組んできた①「笑顔」②「学校や地域」③「元気」に向けての活動。あいさつ運動やエコ活動、また、意見箱設置、ろうかゲーム、交流集会、そして、各委員会活動など具体的な実践を通して、明るく生き生きとした学校づくりに取り組み、西小の素晴らしさを継続、発展させたことは、本当に素晴らしかったと思います。



本部役員最後の大事な仕事です。



各学年からもたくさんの意見が出ました。



新児童会役員に資料の引き継ぎです。

新児童会 発進！ (2月13日)

新児童会の初仕事として、6年生を送る会に向けての第1回実行委員会を行いました。めあては、「今までお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えよう」、テーマは、「たくさんの思い出をありがとう！6年生！」です。看板や招待状づくりなど各学年の分担を提案し、全てが決まりました。本番は、3月2日（金）です。活躍ぶりがとても楽しみです。



六年生との会食会が行われました！（20日）

6年生が、先生方に感謝の気持ちを伝える会食会がプールで行われました。各色ごとに分かれたテーブルには、手作りのサンドイッチと紅茶が用意され、各班の出し物を見ながらの楽しい回らとなりました。会の終わりには、手作りのティッシュケースや感謝の気持ちを綴ったメッセージを貰い、とても心温まるひと時を過ごすことができました。6年生の皆さん、ありがとうございました。



緑組のステレオゲーム！



見事な黄組の「手品」！？



赤組の「小さなかぶ」はアドリブも。



青組はリコーダー演奏でした。



笑顔のひと時です。



「ありがとうございました。」

手前味噌仕込み完了！1年後が楽しみです。（4年生）

4年生の総合学習がいよいよ終結をむかえました。22日、いつもお世話になっている食と農の杜づくり課の浅川さんに味噌作りのレクチャーをして頂き、翌日の23日には、講師に小池の山本さん（米作り講師山本林仁さんのお父さん）をお迎えして味噌を仕込みました。麴は、山本さんの手作りです。さあ、どんな味の手前味噌ができるでしょうか。今年の11月末には食べられるそうです。楽しみです。



ミンサーは便利だね！



手をつぶすのは大変だ！



米と麦の麴を細かく混ぜて！

3年生がクラブ活動を見学！

15日、「どんなクラブに入ろうか」と3年生がみんな一緒に各クラブを見学しました。この日は、「どんなことをしているのかな」と興味津々な顔つきでした。



**授業参観・学年P総会へのご参加
ありがとうございました。**

この1年間の子どもたちの成長ぶりを見ていただけたでしょうか。各学年では、ひとりひとりの良さを発揮してもらおうと、発表会等工夫した授業参観となりました。今年度も後1カ月ほどになりました。心身ともに健康な状態で進級進学できますよう引き続きご支援とご協力をお願い致します。

